

Dinero entra a México, pese a la desaceleración: Standard & Poor's

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

LA HISTÓRICA tasa a la que cerraron los Cetes ayer, por debajo de 3%, evidencia el flujo de dinero que sigue entrando a México y que están invirtiéndolo en bonos gubernamentales, explicó Víctor Herrera, director de Standard & Poor's en México.

“Entre más demanda de títulos públicos se presenta, más baja es la tasa y con la expectativa de inflación tan baja y la tasa de referencia a 3% pues cerraron — los Cetes— en un nivel histórico (...) Hay mucho dinero que está entrando a México aun con la desaceleración económica”, refirió.

No debemos olvidar que México es una economía manufacturera que depende de Estados Unidos.

Entrevistado al término de su participación en la cumbre inaugural de ETF en México, afirmó que esta cotización histórica del Cete evidencia que “México sigue atrayendo recursos del exterior, incluso ahora que tiene tasas negativas y es la perspectiva positiva de las reformas lo que está impulsando el ánimo de los inversionistas”.

Refirió que hace no muchos años,

en 1994, la tasa del Cete era de 50% y hace 25 años pagaba 150 por ciento. Esto no habla más que del atractivo que tienen por México, argumentó.

Sobre la evolución de la economía refirió que México no se podía abstraer de la recesión que sufrió en el primer trimestre Estados Unidos. Descartó que la medida tomada por el Banco de México, al recortar la tasa de interés, pueda ser suficiente para detonar un crecimiento adicional de un punto del Producto Interno Bruto.

Sin embargo, reconoció que en el margen el banco central está haciendo lo que puede por apuntalar al mercado interno.